

たくさんがんばった1学期、そして楽しい夏休み！

4月8日(月)に始まった平成31年度の1学期、5月1日から新しい元号の令和になりましたが、71日間(5年はこの後臨海学校が2日間あり)。色々なことにチャレンジしたり、コツコツと努力を積み重ねたりして、たくさんの方(漢字や計算、運動や音楽に工夫、観察したりまとめたり、話し合ったり発表したり)を身に付けてきましたね。そして友だちと仲良くしたり協力したりしながら楽しい思い出をいっぱい作れたと思います。



はやくも運動会練習はじまる。

今日、担任の先生から手渡された「わたしのあゆみ」には一人一人のよいところがしっかり書かれています。お家の人とゆっくり読んで、1学期を振り返ってみてください。

さあ、いよいよ明日から夏休みです。8月21日(水)までの33日間の長い休みとなります。旅行やお出かけ、宿題や読書、遊びやお手伝い、やりたいことたくさんありますね。ぜひ、計画を立てて、考えたことがしっかりできたよい夏休みにしてください。今年は、小学生が事故や事件にあう痛ましい出来事がたくさんありました。自分の身は、自分で気を付け自分で守れるように「よい子の夏休み」をしっかり読んで、「交通安全、飛び出ししない」「いかのおすし」「おはしも」そして「熱中症予防」、それと「クマに注意」をしっかり守ってください。8月22日(木)に元気で会いましょう！！

7月19日(金) 1学期終業式

＜夏休み：7月20日(土)～8月21日(水)＞

19日(金) 夏休み親子クッキング教室①(町保健福祉センター、②29日(月))

22日(月)・23日(火) 5年生臨海学校(葉山町)

22日から、学年勉強会、郡水泳記録会練習、マーチング・カラーガーズ練習はじまる

28日(日) ねんど教室(草津町公民館14:00)

8月 1日(木) 郡水泳記録会(中之条ふれあい町民プール・代表選手)

1日(木)・2日(金) 温泉感謝祭(白丁の子ども達出演)

6日(火) 児童会情報交換会(長野原・児童会役員)

10日(土)～18日(日) 閉校期間(日直の先生もいません)緊急時は教育委員会(88-0005)へ

22日(木) 2学期始業式 *運動会練習はじまるので、水筒に水などを入れて持ってきてください*

9月 4日(水) 草津小学校秋季大運動会(9時開会)



クマ出没で大変ご心配をおかけしております。ご注意ください。

6月末からクマが町内そして小学校周辺に出没しています。子どもたちの登下校の安全のため、保護者・児童見守り隊・地区役員・役場・警察などたくさんの方々にご協力いただき感謝申し上げます。夏休みとなりますが、引き続き子どもたちへの安全指導をよろしく願いいたします。

クマ騒動が落ち着いて、全員の児童が元気に集団登校できるようになることを祈るばかりです。

地区行事に際しての「安全配慮のお願い」を出させていただきました。よろしく願いします

＜お知らせ＞ 子どもたちへたくさんプレゼントをいただきました。

- 老人クラブ連合会様より、手縫いのぞうきん60枚
- 保護司様、更生保護女性会様より「社会を明るくする運動」の品々
しおり人形、ノート、ばんそうこうセット、ウエットティッシュ



自分で気を付け、健康で、安全な夏休みをすごしましょう！

夏休みは生活リズムを見直すチャンスです！『学校保健委員会』より

7月9日(火)に第一回「学校保健委員会」が行われました。今年のテーマは「生活習慣のチェック」です。最初に「健康診断」の結果報告がありました。歯の治療が必要な人がなんと“60%”いるそうです。また、視力が低下している人も多いそうです。つづいて、保健委員さんから草津小のアンケート結果の発表がありました。草津小ではテレビやゲームの時間が長く、早寝早起きができていない児童がたくさんいるそうです。

その後、保健委員・保護者・先生が班ごとに「よりよい生活にするために」話し合いをしました。話題の中心は『ゲームやメディア』でした。提案として『時間を決める。場所を決める。約束を守る』があげられました。保健室からたくさんのお便りやチェックカードが配られます。

夏休み中にしっかり基本的な生活習慣を身に付けましょう！！ご家族一緒に取り組みましょう！！



「情報モラル教室」ラインやSNS&オンラインゲームはキケンがいっぱい！

7月10日(水)の午後、長野原警察署のお巡りさんより「インターネットやスマートフォン・オンラインゲームの危険性」について、お話を伺いました。内容は、SNSなどのメールの言葉づかい・書き間違いで、友達関係が悪くなってしまった例や情報が広まり元に戻せなくなった話、オンラインゲームのやり過ぎでゲーム障害という病気になってしまった例や不正アクセス・課金・犯罪など子どもでは解決できない恐ろしい事件などでした。ほとんどの子どもたちは感想の中で「自分で気を付ける。自分でルールを守る」と記していました。インターネットやスマホで危険な事件にあわないように、「おぜのかみさま」を家族全員で守りましょう！

- ・「お」 写真をおくらない
- ・「か」 悪口等をかきこまない
- ・「ぜ」 ぜったいあわない
- ・「み」 有害サイトをみない
- ・「の」 個人情報をのせない
- ・「さ」 出会いをさがさない
- ・「ま」 家庭でのルールをまもる



6年生の学年行事：「親子の信頼関係を深めるゲームと話し合い」

7月11日(木)に、6年生学年行事が体育館で行われました。最初に親子でふれ合い信頼(愛情)を深めるゲームをしました。最初は照れくさそうな男子も、お母さんの手を優しく握り返すようになっていました。後半は「いじめのないクラス」について親と子それぞれ想いを手形カードに書いて掲示しました。全員が「みんなが仲良く、明るいクラスを作って、思い出多い学校生活を送ってほしい」と願っていました。学級委員さん素敵な会を企画していただきありがとうございました。



1学期当初から、ゲームのことでご家庭から心配の声をいただいたり、生活が不安定で教室内で落ち着かない子がいるという声を聞いていました。学校や学級でも情報モラルやメディアの使い方を話してきました。しかしなかなか改善されず苦慮しています。そんな中、学校保健委員会の話し合いの中で「ゲームをやっている子ども本人も止めたくても止められなくて困っている」「ゲームのない世界へ行きたい」とのお話を聞きました……。こんなに苦しんでいる子どもを救うにはどうしたらよいのでしょうか？「子どもとよく話し合い、親が悪者になって子どもからゲームを取り上げる(友達にそう説明させる)」という意見がありました。学校も真摯に受け止め根気強く対応していきます。感謝！